



INFORME ANUAL DE LABORES 2018

TRIBUNAL ESTATAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA DE BAJA CALIFORNIA

MAGISTRADO PRESIDENTE CARLOS RODOLFO MONTERO VÁZQUEZ

El Programa Operativo Anual del Tribunal Estatal de Justicia Administrativa de Baja California para el año 2018 establece como actividad a cargo del Presidente del Tribunal, rendir un informe de las labores realizadas durante el año.

Por lo anterior, en el presente documento se informa sobre las actividades desarrolladas durante el año 2018 por el suscrito Magistrado Carlos Rodolfo Montero Vázquez, en carácter de Presidente del Tribunal.

Como parte de las actividades de difusión de las funciones de este Tribunal, el 23 de abril de 2018 impartí la conferencia "Materialización del Derecho Humano al Medio Ambiente", en el marco de la Semana de Derecho de la Universidad Iberoamericana, Campus Tijuana.

El 28 de junio de 2018 dirigí el evento "El Sistema Nacional Anticorrupción y su repercusión en el ámbito local", organizado por el Poder Judicial del Estado de Baja California.

Impartí la conferencia "Asuntos Administrativos en el Tribunal de lo Contencioso Administrativo del Estado de Baja California" ante los miembros del Club Rotario de Tijuana.

El 23 de octubre de 2018 impartí la conferencia denominada "Tribunal Estatal de Justicia Administrativa del Estado de Baja California", ante la Escuela de Derecho de CETYS Universidad, Campus Mexicali.

El 16 de noviembre de 2018 participé en la mesa de diálogo denominada "Ejes de la Política Nacional Anticorrupción", realizada en el marco de la Segunda Jornada Contra la Corrupción en la ciudad de Tijuana, organizada por la Secretaría de Contraloría y Transparencia Gubernamental.

Como parte de la capacitación desarrollada para el personal jurisdiccional y administrativo de este Tribunal, en marzo de 2018 se elaboraron las Reglas de Operación del Comité Estatal de Seguimiento y Evaluación del Pacto para Introducir la Perspectiva de Género en los Órganos de Impartición de Justicia, elaborándose también su Programa Operativo Anual, en el que se programaron diversas acciones de sensibilización, difusión y formación para institucionalizar la perspectiva de género al interior de los órganos jurisdiccionales a través del desarrollo de foros, cursos y conferencias.

Asimismo, el 18 de septiembre de 2018 el personal de este Tribunal acudió a la Conferencia "Análisis de las Resoluciones Nacionales y de Cortes Internacionales en casos relacionados con temas de género" impartida por la Magistrada Federal Isabel Iliana Reyes Muñiz.

Los días 14 de junio y 28 de noviembre de 2018 realicé visitas de inspección a las Salas del Tribunal.

Además, durante 2018 impulsé el cambio de oficinas del Pleno del Tribunal y de la Primera Sala, con residencia en la ciudad de Mexicali, a efecto de lograr contar con instalaciones más dignas y que se encontraran en una misma ubicación.

En 2018 se aprobó la jurisprudencia 1/2018.



Durante 2018, siendo Magistrado Presidente, se resolvieron 300 recursos de revisión en los que fui ponente, que implicó el 112% de la meta programada para ese año, 11 recursos de queja, que implicó el cumplimiento del 92% de la meta programada para ese año.

Además, en la Ponencia a mi cargo durante esa anualidad se logró el 100% de las metas programadas relativas a la resolución de denuncias de incumplimiento de sentencia y de conflictos competenciales.

En el año de 2018 fui comisionado por el Pleno del Tribunal para la búsqueda de locales adecuados para el cambio de domicilio de la Segunda Sala y Sala Auxiliar de este órgano jurisdiccional, ambas con sede en la Ciudad de Tijuana, siendo posteriormente comisionado nuevamente para supervisar el servicio de adecuación para oficinas del Tribunal de los locales 4, 5, 6, 7, 8 y 9 ubicados en el Centro Comercial Plaza Patria en la Ciudad de Tijuana.

Durante 2018 se elaboró y publicó el Presupuesto Ciudadano respectivo, en acatamiento de lo establecido en la Ley de Presupuesto del Gasto Público del Estado.

En el ejercicio de 2018 gestioné ante el Congreso del Estado las siguientes ampliaciones de partidas presupuestales mediante la utilización de remanentes de ejercicios anteriores por los importes y para los fines que se detallan a continuación:

-Ampliación de partidas presupuestales por la cantidad de \$406,000.00 pesos (cuatrocientos seis mil 00/100), con la cual se adquirieron 3 servidores que fueron instalados en el Pleno, Primera y Segunda Sala de este órgano jurisdiccional.

-Ampliación de partidas presupuestales por la cantidad de \$870,000.00 pesos (ochocientos setenta mil 00/100), para la adecuación para oficinas de los locales ubicados en el Centro Comercial Plaza Patria en la Ciudad de Tijuana, relativas a las instalaciones de la Segunda Sala y Sala Auxiliar de este Tribunal.

-Ampliación de partidas presupuestales por la cantidad de \$400,000.00 pesos (cuatrocientos mil 00/100), que fueron destinados para la adquisición de mobiliario y equipo de oficina para el Pleno y las Salas de este Tribunal.

-Ampliación de partidas Presupuestales por la cantidad de \$167,106.00 pesos (ciento sesenta y siete mil ciento seis) destinada para cubrir los gastos inherentes para llevar a cabo la mudanza e instalación de la Segunda Sala y Sala Auxiliar de este Tribunal, ambas con sede en la Ciudad de Tijuana.

-Ampliación de partidas presupuestales por la cantidad de \$252,184.00 pesos (doscientos cincuenta y dos mil ciento ochenta y cuatro 00/100) para cubrir los gastos inherentes para llevar a cabo la mudanza e instalación del Pleno y Primera Sala de este Tribunal al local que actualmente ocupan ubicado en Calzada Cety's No.2799 Colonia Rivera en la ciudad de Mexicali.

Asimismo el Magistrado Carlos Rodolfo Montero Vázquez gestioné una ampliación del Presupuesto de Egresos de este Tribunal por la cantidad de \$1'091,921.72 pesos (un millón noventa y un mil novecientos veintiuno 00/100), ampliación que se aplicó para cubrir la diferencia en las remuneraciones de los Primeros Secretarios de Acuerdos de la Primera Sala y de la Sala Auxiliar con sede en la Ciudad de Mexicali y Tijuana, respectivamente, así como para la contratación en forma temporal de personal jurisdiccional y administrativo a fin de fortalecer las estructuras del Pleno y las Salas del Tribunal.

Durante 2018 también fungí como Presidente del Comité Adquisiciones y Arrendamientos del Tribunal destacándose en ese periodo lo siguiente:



El 02 de octubre de 2018 se lanzó la invitación "TEJA-INV-ADQ-01-18 Servicio de Adecuación de los Locales 4, 5, 6, 7, 8 y 9 ubicados en el Centro Comercial Plaza Patria en la Ciudad de Tijuana, Baja California, para Oficinas del Tribunal Estatal de Justicia Administrativa de Baja California", la cual se declaró desierta, por lo que posteriormente se lanzó la invitación "TEJA-INV-ADQ-01-18 BIS", en la que se adjudicó el contrato respectivo.

Expuesto lo anterior, quiero destacar que con el presente informe se logra hacer del conocimiento de la sociedad bajacaliforniana el trabajo que el Tribunal desempeña día a día.

ATENTAMENTE

CARLOS RODOLFO MONTERO VÁZQUEZ
PRESIDENTE DEL TRIBUNAL ESTATAL DE JUSTICIA
ADMINISTRATIVA DE BAJA CALIFORNIA



PLENO